

¿QUÉ HAY DETRÁS DE UNA HAMBURGUESA?

- una reflexión sobre la escasez de alimentos -

Quizás usted piense que sólo está a punto de comerse una insignificante hamburguesa, ¿no?
Pues, eso es sólo el principio del cuento.

También está apoyando una infraestructura económica y votando a favor del estilo de vida de Ronald McDonald.

Usted aprueba directamente la matanza de animales y acepta todo que el consumismo implica.

También está diciendo "SI" a la ingeniería genética y a los ingredientes artificiales y ¿qué pasa con los irrisorios salarios de los empleados?

Esa hamburguesa es la representación de las desigualdades mundiales: ilustra cómo millones de personas no pueden comer de manera adecuada, de modo que los más ricos disfruten de más cócteles, caviar y carne.

Mira detenidamente esa hamburguesa que tienes enfrente de tí, los problemas a los que se enfrenta nuestro planeta están en cada hamburguesa de su plato.



Satoru: ¿Qué tenemos aquí? ¿algún diatriba vegetariano?

Ying: Eso parece. El autor probablemente tenía sentimientos ambivalentes acerca de la carne.

Frida: Bueno, si lo miras bien, todos nosotros somos carne. En el vientre de tiempo todos somos devorados, así que ¿por qué no disfrutar de la comida que viene?

Dmiritri: Entonces ¿dónde está la dignidad en un matadero?

- T Newfields (Trad.: Juanmir, jdinunci, miguel ángel, Maria Jose y Druida)

Comenzado: 2005 Tokio, Japón ☆ Acabado: 2016 Nuevo Taipéi, Taiwán

